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Actaoz - ConDivr4-L1
Consejo Divisional / División de Ingenierías

Acta de Ia sesión ordinaria del H. Consejo de la División
Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías, efectuada en
Diüsión, el día 13 de Noviembre del 2or4 alas r7:oo horas, según
rr del mismo mes, bajo Ia siguiente:

deI ierías del Centro
la Sala Juntas de esta
con fechada el día

de la

de

División

la sesión con la
ran el Consejo;
se declaró legal

de la Asamblea la

iüsión de

el Dictamen núm.
de este Consejo

tro a la Diüsión

Orden del Día

1. Lista de presentes y declaración legal de quórum.
2. Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión anterior.

4. Presentación de la propuesta de los Proyectos P3e zor5 de la

Ingenierías.
Reüsión yValidación de los Programas de Servicio Social zo
de Ingenierías.
Asuntos Varios.

Andrés Ávalos Hernández pasar Iista de presentes, contándose al inicio
asistencia de t5 (quince) Consejeros Propietarios de 19 (diez y nueve) que
con esto se cuenta con el quórum legal que marca la normatividad, por lo
la sesión.

z.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del día.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo pone a consideración
orden del día, siendo aprobada por unanimidad.

4.- Presentación de la propuesta de los Proyectos P3e zor5 de la
Ingenierías.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, presenta a la Asambl
Cucrl/DlvlNG/CH/00312014, generado por la Comisión de Hacienda
Divisional, en el cual menciona que el monto asignado por la Rectoría del

5.

6.

r.- Lista de presentes y declaración legal de quórum.

El Presidente del Consejo, Dr. Carlos Pelayo Ortiz, solicita al Secreta del Consejo, Ing.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión a

EI Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, propone la omisión la lectura de la
sesión anterior, ya que esta fue enüada por correo electrónico para su sión, la propuesta
se pone a consideración der Ia Asamblea, siendo aprobada por unanimidad

(presupuesto ordinario) fue de $z'z33,oo8.oo (Dos millones doscientos treinta y tres mil,
ocho pesos oo/roo M.N.), y que el Depto. de Madera, Celulosa y Papel, un subsidio del
Gobierno del Estado asignado, por un monto de $r'536,834.00 (Un millón uinientos treinta
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y seis mil ochocientos treinta y cuatro pesos oo/too M.N.). Comenta así mismo sobre el
procedimiento llevado a cabo por la Rectoría del Centro para la asignación de los recursos.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, comentó que con base en las propuestas de los Colegios
Departamentales, se elaboraron los 3 (tres) proyectos P3e de la División, estos y el del
Gobierno del Estado asignado al Departamento de Madera, Celulosa y Papel se enlistan a
continuación:

"Foftalecimiento al desarrollo del proceso enseñanza aprendizaje de los PE de la
División de Ingenierías" número 225239, y por un monto de $1'345,926.80 (Un millón
trescientos cuarenta y cinco mil, novecientos veintiséis pesos 80/100 M N).

"Fortalecimiento de las líneas de generación y aplicación del conocímiento para el
foñalecimiento de los Cuerpos Académicos", proyecto número 225263, y por un monto
de $735,581.20 (Setecientos treinta y cinco mil, quinientos ochenta y un pesos 2O11OO
M.N).

"Vinculación Empresa-Universidad" proyecto número 225240, por un monto de
$151,500.00 (ciento cincuenta y un mil quinientos pesos 00/100 M.N.), presentados por
la División de Ingenierías y

"Operación Básica del Departamento de Madera, Celulosa y Papel" Proyecto número
224186, por un monto de $1'536,834.00 (Un millo quinientos treinta y seis mil
ochocientos treinta y cuatro pesos 00/100 M.N.) presentado por el Depto. de Madera,
Celulosa y Papel, referente al subsidio del Gobierno del Estado.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz pone a consideración de la Asamblea si es de aceptarse el
Dictamen núm. Cucrl/DlvlNG/CH100312014, el cual es aprobado en forma unánime, y será
remitido a la H. Comisión de Hacienda de este Centro Universitario.

5.- Revisión y Validación de los Programas de Servicio Social zor5A de la
Diüsión de Ingenierías.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo, presenta los Programas de Servicio Social,
remitidos por los Departamentos de esta Diüsión y aprobados por los Colegios
Departamentales correspondientes, así como el de la propia Diüsión, haciendo una referencia
de los mismos.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz pregunta a los Consejeros si tienen algún comentario al respecto, al
no haber más comentarios, pregunta que si la propuesta es de aceptarse, la cual es aprobada
en forma unánime.

6.- Asuntos Varios

Punto único: Ajustes de Materias.- El C. Julio Rodrigu,ez, Consejero Alumno de Ing. Ciül
pregunta Io referente al procedimiento del ajuste de materias, por lo que el Dr. Martín
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Arellano Martínez responde que el registro se llevará a cabo los días 19 y 15 de diciembre de
los corrientes y se informará a las coordinaciones de cómo se llevarán a cabo las solicitudes;
estos se van a realizar en línea, se analizarán todos los casos y los ajustes se verán reflejados a
través del sistema Slh,u, hasta el o5 de enero de zor5 se recibe y el mismo día se procesará la
información.

El Dr. Carlos Pelayo Ortiz, Presidente del Consejo pregunta si hay algún Asunto vario que
mencionar para tratarlo, no habiéndose registrado ninguno, y siendo las t7:4o hrs procedé a
la clausura de la sesión.

ATENTAMENTE
"PIENSA Y TRABAJA'

"Año del Centenario de la Escuela Preparatoria de Jalisco"
Guadalajara, Jal., a 13 de Noviembre de zot4
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